

Publicaciones



APUNTES DE NATURALEZA. 24 PASEOS POR LA RIOJA CON LA UPL

Universidad Popular, 2019
PVP: 12 euros

Biólogo, senderista incansable, conocedor como pocos del medio natural riojano, y sobre todo, amante de la naturaleza, Julio Verdú lleva años recorriendo de palmo a palmo el medio natural de nuestra región, y descubriendo la gran diversidad de paisajes y ecosistemas que alberga. En esta publicación, editada por la Universidad Popular de Logroño con la que el autor colabora desde hace tiempo, se recoge una selección de 24 paseos para descubrir la naturaleza de La Rioja.

El libro recoge una descripción y comentarios de cada trayecto, junto con un perfil y un mapa de la ruta, así como un código QR, que permite descargar de la web de la UPL el track para GPS o aplicaciones de móvil. Cada uno de los recorridos se acompaña de varias ilustraciones de puntos significativos del recorrido, obra también del autor.

La obra se puede adquirir al precio de 12 euros, y de la venta de cada ejemplar se destinará un euro al Programa Búsher de bibliotecas infantiles de los campamentos de refugiados saharauis.



EL CAMINO DEL IREGUA

Álvaro González Martínez, 2018
367 págs.
PVP: 19,95 euros

El Camino del Iregua es un viaje real de más de 250 km a pie por el valle de este río riojano, realizado entre abril y mayo de 2017 por su autor, con inicio y final en Logroño, viendo al Iregua nacer en los circos

glaciares de Cebollera y acompañándolo hasta su desembocadura en el Ebro.

Por ello toma la forma de una guía ilustrada con más de 600 fotografías, ofreciendo en cada una de sus 21 etapas el mapa numerado, el track GPS, el perfil y los comentarios para poder recorrerlas, compartirlas y disfrutarlas. Un libro que nos ayudará a conocer y entender la historia y la intrahistoria de sus gentes y todos sus pueblos, aldeas y despoblados, así como sus rincones más impresionantes y, para muchos, aún desconocidos: pequeñas ermitas, profundos bosques, lagunas, cascadas, oscuras cuevas, viejos pastos... y muchas otras sorpresas.

Convocatorias

VOLUNTARIADO EN PARQUES NACIONALES

Cada vez más personas se animan a dedicar parte de su tiempo libre a participar en iniciativas de voluntariado. Para los aficionados a la naturaleza y el medio ambiente el Organismo Autónomo Parques Nacionales, del Ministerio de Agricultura y Pesca, alimentación y Medio Ambiente, elabora todos los años un completo Programa de Voluntariado que pretende contribuir a la concienciación ambiental a través del desarrollo de proyectos y actividades en los diferentes espacios que componen la Red de Parques Nacionales, así como en las Fincas y Centros adscritos al citado Organismo.

El programa se desarrolla en colaboración con diferentes ONG's, con las que hay que ponerse en contacto para participar en los campos de trabajo. Generalmente, las organizaciones pagan la estancia, los materiales necesarios, los seguros y la manutención de los voluntarios. En la página web del Organismo se encuentra toda la información de lugares, fechas así como la normativa que regula este voluntariado.

PARA MÁS INFORMACIÓN:

Organismo Autónomo de Parques Nacionales

C/ José Abascal, 41 28003 MADRID

Tel: 91 546 81 11 / 91 546 812

web: www.miteco.gob.es/es/parques-nacionales-oapn/programa-voluntariado/

PREMIOS APRENDIZAJE-SERVICIO 2019

Desde hace tres años la Red Española de Aprendizaje-Servicio, la ONG Educo y la editorial Edebé, impulsan la iniciativa de los Premios Aprendizaje-Servicio para reconocer el esfuerzo y compromiso de los niños, niñas y jóvenes en la mejora de la sociedad.

Se trata de acciones de servicio a la comunidad (limpiando un estanque contaminado, brindando un concierto en una residencia de ancianos, organizando una carrera solidaria, etcétera) que emprenden los alumnos de Primaria, Secundaria y Formación Profesional y Ocupacional al mismo tiempo que fortalecen sus aprendizajes en conocimientos, habilidades, actitudes y valores. Pueden participar en la convocatoria centros de Educación Infantil-Primaria, Secundaria-Bachillerato y Formación Profesional, así como entidades sociales que estén desarrollando prácticas de aprendizaje-servicio. El plazo para presentarse a la convocatoria finaliza el 15 de septiembre.

PARA MÁS INFORMACIÓN:

web: <https://aprendizajeservicio.com>